

## Clubrennen 2013 Stoos

## www.skiclub-muehlau.ch

Am Samstag 02. März fand das Clubrennen des Skiclubs Mühlau auf dem Stoos statt.

Fabienne organisierte im Voraus die neue Moviepiste, auf der von jedem Teilnehmer des Rennens, automatisch die Zeit gemessen und ein Videofilm gedreht wird. Also für einmal nicht das ganze Rennen aufbauen und abräumen, sondern Rennen fahren und geniessen. 22 Personen, inklusive Skifreaksleiter, Jöggel, trafen sich in Mühlau um diesen Tag gemeinsam zu verbringen. Das Ziel des Tages war klar. Wer wird Clubmeister, respektive Clubmeisterin.

Bei leichtem Nebel konnten wir uns auf der Sternegg mit dem neuen elektronischen System vertraut machen und jeder musste sich mit seiner Tageskarte akkreditieren. Nun wurde das Rennen gestartet und jeder gab alles. Die 2 Läufe verliefen reibungslos, bis der Letzte der startete, beim drittletzten Tor mit Zusammenräumen anfing, sprich das Tor ausriss. Nun gaben wir dem Hunger nach und genossen das Mittagessen bei herrlichem Sonnenschein und guter Livemusik.

Nach dem Essen fuhren wir Ski und Board, denn die Pisten waren fast perfekt. Der Nebel stieg und sank und so fand man die Talstation des Klingenstocklifts einmal besser und einmal weniger gut. Im oberen Teil schien die Sonne und das Nebelmeer war wirklich fantastisch.

Leider stürzte Aschi im Steilhang so unglücklich, dass er mit dem Rettungsschlitten ins Tal gebracht werden musste. Die späteren Abklärungen verhiessen nichts Gutes und mittlerweile hat er die Operation bereits hinter sich. An dieser Stelle wünschen wir alles Gute und vor allem gute Genesung und viel Geduld.

Wo ist Fabienne? Alle im Tal, nur Fabienne auf dem Fronalpstock. Dank moderner Kommunikation liess sich das Problem recht schnell lösen und Roger und seine Fabienne übten Geduld mit Warten.

Im Restaurant Krähenbühl in Mühlau, konnten alle Teilnehmer ein feines Fondue geniessen. Gespannt warteten alle auf die Rangverkündigung und die Videofilme. Aber aus dem Film wurde nichts. Laut den Verantwortlichen vom Stoos, lag es am Nebel, ich glaube aber sie hatten die moderne Technik nicht im Griff, denn die Sicht war wirklich nicht schlecht.

Bei den Knaben setzte sich erwartungsgemäss, Markus Schmid durch. Die Kategorie der Mädchen gewann, auch nicht überraschend, Beatrice Schmid. Stefan Müller dominierte bei den Snowboardern. Den Titel der Clubmeisterin gewann bereits das dritte Mal in Folge, Fabienne Vollenweider. Die grössere Überraschung war der Sieg von Roger Blatty, der den Titel des Clubmeisters einheimste. Auch der letzte Platz wurde von unserem Präsi wieder erfolgreich verteidigt. Allen Teilnehmern besten Dank fürs Mitmachen und den Podestfahrern herzliche Gratulation zu ihren tollen Resultaten. Die detaillierte Rangliste findet man auf unserer Homepage www.skiclub-muehlau.ch. Abgesehen von unklaren Abmachungen über Zeit und wie, wo, was und den Unfall von Aschi, ein lässiger Skitag.